
 

Ofício nº 057/2024 

 

Santa Cecília do Pavão-Pr, 11 de junho de 2024. 

 

 

 

Prezado Senhor Prefeito: 

 

 

      A Câmara Municipal de Santa Cecília do Pavão-Pr, 

através da Vereadora a Senhora Sonia Maria Bertolla Sestare, solicita que o 

Executivo Municipal, entre em Contato com o Secretário de Agricultura e Meio 

Ambiente, para que seja plantado as arvores “certas oiti” no canteiro da 

Avenida Getúlio Vargas. Esta solicitação se faz necessária, visto que, precisamos 

de mais sombras e ajudar o Meio Ambiente. 

    

   Sem outros a serem tratados no momento, 

antecipo meus agradecimentos. 

 

 

           Atenciosamente. 

 

 

          Bruno Gavioli Cestário 
               Presidente da Câmara Municipal 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor  

EDIMAR APARECIDO PEREIRA DOS SANTOS 

Digníssimo Prefeito Municipal de 

SANTA CECÍLIA DO PAVÃO-PR 


